

## Saalfelder Schüler schlagen sich gut in höherer Altersklasse beim Radebeuler Fecht-Cup

Bei der 5. Auflage des Radebeuler Fecht-Cups konnten sich die beiden Saalfelder Schüler Paul Hotze und Georg Rein gut behaupten.

In Radebeul starteten beide Jungen eine Altersklasse höher in der B-Jugend. „Ziel war es, Erfahrungen mit dem großen Degen zu sammeln. Paul, Georg und Cedric sollen bei den Thüringer Meisterschaften erste Punkte für die B-Jugendrangliste 2014/2015 sammeln.“, begründete Trainer André Langen den Start im Wettbewerb der Jahrgänge 2000/2001. Logischer Weise hatten es die beiden nicht leicht.

Georg erwischte eine sehr schwere erste Vorrunde. Gegen den zwei Jahre älteren und Dritten der Deutschen Meisterschaften 2013 Niklas Helbig hatte er keine Chance. Besser lief es in Runde zwei, in der Georg gegen Felix Stephan einen Sieg erzielen konnte und am Ende Platz 22 belegte.

Sehr gut mithalten konnte Paul Hotze. In den beiden Vorrunden gewann er fünf von zehn Gefechten. Im 32er Direktausscheid konnte er sich durchsetzen und schied im Achtelfinale gegen den späteren drittplatzierten Jonas Fischer aus. Mit Platz zwölf in der Gesamtwertung konnte Paul mehr als zufrieden sein.

